



GRUPO ENERGÍA  
DE BOGOTÁ



## Se amplía plazo del Premio Grupo Energía de Bogotá Fabio Chaparro

**Bogotá, D.C., 16 de agosto de 2013.** La Fundación Grupo Energía Bogotá se permite informar que con el ánimo de tener un mayor impacto en la comunidad de estudiantes de Colombia, Guatemala y Perú, ha decidido ampliar el plazo de la convocatoria del premio Fabio Chaparro hasta el próximo 20 de septiembre de 2013.

Este premio fue creado en 2007, con el propósito de impulsar proyectos de investigación e innovación aplicados al desarrollo y sostenibilidad del sector energético en Colombia, Perú y Guatemala, y en honor a quien fue Gerente General de la Empresa de Energía de Bogotá, del 1 de enero de 1995 al 2 de octubre de 1996.

El reconocimiento es para los mejores trabajos de grado en las categorías de pregrado, maestría y doctorado, relacionados con los sectores de gas natural y electricidad. Podrán participar todos los trabajos de grado de estudiantes de universidades de Colombia, Perú y Guatemala, cuyos trabajos de investigación hayan sido aprobados como requisito de grado durante 2012 o 2013.

Los ganadores de las categorías de Pregrado y Maestría, recibirán: el primer lugar: quince millones de pesos, el segundo diez millones y el tercero cinco millones. Para la categoría de Doctorado se premiarán solamente los dos primeros lugares con quince y diez millones respectivamente.

Toda la información relacionada con reglamento, información de inscripciones y entrega de trabajos está disponible en: [www.grupoenergiadebogota.com](http://www.grupoenergiadebogota.com)

